

## HABEMUS PAPAM !



Qui est le cardinal Robert Francis Prevost, notre nouveau pape ?

Voici quelques lignes tirées du Journal La Croix:

« Le cardinal américain Robert Francis Prevost a été élu pape ce jeudi 8 mai 2025 à 18h08. Il a pris le nom de Léon XIV et il est âgé de 69 ans. Ce religieux augustin a longtemps été missionnaire au Pérou avant d'être appelé à Rome par François, en 2023, comme préfet du dicastère pour les évêques. En le choisissant, les cardinaux confirment le choix d'une Église ouverte, multiculturelle et missionnaire.

Américain de naissance, Robert Prevost est issu d'un père d'origine franco-italienne et d'une mère d'origine espagnole, qui a passé une bonne partie de sa vie comme missionnaire au Pérou avant d'être supérieur de son ordre religieux à Rome. Voilà, en quelques mots, le parcours, exemplaire de l'Église multiculturelle chère au pape François, de celui que les cardinaux réunis en conclave ont élu le 267<sup>e</sup> pape». Prions pour lui. Ensemble, autour et avec notre pape Léon XIV, marchons dans la synodalité, les yeux fixés sur Jésus-Christ, sur les chemins de la mission et du témoignage chrétiens.